

29.8.2014 / R

Antrag an den Stadtrat

Nette Toilette

Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechend dem bereits existierenden Antrag „Nette Toilette“ ein brauchbares Konzept zu entwickeln, das es ermöglicht, die städtischen Toiletten im Innenstadtbereich zu schließen und im Gegenzug durch das Einbinden von Gaststätten- und Cafébetreibern eine ausreichende Versorgung sicherzustellen. Den beteiligten Betreibern ist eine jährlich Pauschale in ausreichender Höhe für die Bereitstellung ihrer Toilettenkapazitäten zu bezahlen.

Mit freundlichen Grüßen,



Thomas Haslinger

gez.

Ludwig Zellner

gez.

Robert Neuhauser

gez.

Lothar Reichwein

gez.

Robert Mader

gez.

Karina Habereeder